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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・2/4　  理事会・CF国際奉仕委員会
・2/11　休例会
・2/17　IM（グランディエールブケトーカイ）
・2/18　休例会
・2/25　外部卓話
・3/3　  少年ラグビー大会（例会）

♪本日のロータリーソング 「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー ： 相川 洋介 会員 会員

　今年に入りましても降水量が平年を大きく下回り、空気の乾燥も続いています。そしてイン
フルエンザの大流行を示す「警報レベル」に達したと発表もされており、感染拡大の防止に努
めて頂ければと思います。
　さて、本日は「半期を振り返って」各委員長に報告をしていただきます。後ほどよろしくお願
いします。会員の皆さまのご協力により無事半期を終了することができました。あらためて感
謝申し上げます。
　私の半期を振り返りますと、会員増強・社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕セミナーと数多くの

セミナーに各委員長と参加しました。８月は清水中央ロータリークラブとの合同例会を、日本平ホテルにて花火を
観ながら親睦を深めました。９月は静岡中央ロータリーカップが開かれ、エコパスタジアムに曽根田副会長と参加
をしました。１０月は青葉公園でのポリオ撲滅募金活動、１１月は第５回目の体感おしごと館の開催、そして１２月
のクリスマス家族会には多数のご家族に参加頂き楽しい会となりました。
　下半期も色 と々行事があります。会員皆さまのご協力よろしくお願いします。最後に上半期は残念なことに会員増
強をすることができませんでした。残りの下半期５か月で新会員を迎えることができますことを期待し、森川会員増
強委員長を始め、皆様にご尽力いただきますようお願い致します。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／10,000円

小澤会員 誕生祝ありがとうございました。
花森会員 結婚のお花、ありがとうございました。
柳瀬会員 結婚記念日のお花が届きました。
 ありがとうございました。
田島会員 70歳になりました。
川嶋会員 1/19富士宮ゴルフクラブにて準優勝をいただきました。
 ありがとうございました。
 クリスマス例会ありがとうございました。
 ビンゴ×2枚出ました。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会
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確定出席報告（前々回出席報告） 安藤 副委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

メイクアップにつきまして、例会の前後14日づつ期間があります
ので、出席率の向上のため、メイクアップをお願いいたします。

清水中央との合同例会、クリスマス例会、ご家族の参加もいただき
ました。少し少なかった印象ですが、内容は皆様に喜んでいただけ
るものができたと思います。スマイルにつきまして年間40万円の目
標がありますが、現状16万円となっております。後期も皆様いろい
ろあると思いますので、都度スマイルをいただけますと幸いです。

食事につきまして、なるべくロスをなくしていきたいと思います。
その他は皆様の協力によってスムーズに運営されています。

9月3日、溝口会員に「最先端医療について」お話をしていただ
きました。会報につきましては、問題なく発行できています。

8月にCFを利用し、「会員満足度アンケート」をとらせていただ
きました。本日テーブルに集計結果を用意しましたので、ご参
照ください。貴重な意見ありがとうございました。

職業奉仕は「体感おしごと館」、職業奉仕は「ポリオ撲滅街頭
募金活動」を行いました。青少年奉仕は3月3日に少年ラグビ
ー大会を行います。

10月20日「ポリオ撲滅の募金活動」を実施し、合計45,667円
を集めさせていただきました。近い将来ポリオが撲滅されるこ
とを願います。皆様ご協力ありがとうございました。

海野さんが退会となり、今期の活動が難しい部分が出てきま
したので、来季に向け活動を検討していきます。

3月3日、静岡中央ロータリー杯ラグビー大会へ皆様の参加を
お願いいたします。

◆出席委員会　［安藤 寿弥 副委員長］

クラブ全体の雰囲気づくりに力を注ぎ、楽しいクラブにしていく
ことが、しっかりできたと思います。

◆クラブ管理運営常任委員会　［依田 邦彦 副委員長］

◆親睦活動委員会　［依田 邦彦 委員長］

6回の卓話を行いました。講師の方のお話が短くなってしまう
事もありましたが、後半はしっかりと設営していきます。

◆プログラム委員会　［三浦 新介 委員長］

◆会場監督委員会　［小澤 行雄 副委員長］

◆クラブ広報常任委員会　［針谷 潔 委員長］

毎週会報の写真を撮らせていただき、ご協力ありがとうござい
ます。問題なく、毎週会報を発行させていただいております。

◆クラブ会報委員会　［本多 由加理 委員長］

◆会員増強常任委員会　［森川 智明 委員長］

◆奉仕プロジェクト常任委員会　［田島 潤一 委員長］

◆社会奉仕委員会　［松下 慎一 委員長］

11月10日、体感おしごと館を実施いたしました。先週小学生
からのアンケートの通り好評でした。今後に向けては、会員
皆様のご協力をお願いいたします。

◆職業奉仕委員会　［相川 洋介 副委員長］

◆国際奉仕委員会　［長嶋 明彦 委員長］

◆青少年奉仕委員会　［川田 英史 委員長　幹事代読］

米山学友会の総会、カウンセラーの研修会に出席してきました。10
月15日の例会にて、奨学生の姜さんと、私で卓話をさせていただき
ました。姜さんに地区大会、クリスマス例会へ参加をしていただきま
した。12月10日姜さんに「1年間の様子」を卓話していただきました。

◆財団・米山常任委員会　［望月 威男 委員長　幹事代読］

CFでロータリー財団委員会の活動内容について、新会員に向
けて話をさせていただきました。後半もロータリーカードを推
進していきますので、よろしくお願いいたします。

◆ロータリ財団委員会　［川嶋 秀史 委員長］

～ 半期を振り返って ～

まだ選考の仕事がありません。早く仕事が回ってくるように、後
半もご協力をよろしくお願いいたします。

◆会員選考・職業分類委員会　［柳瀬 英雄 委員長］

上半期仕事がありませんでしたので、下半期は仕事をさせて
いただきたいと思いますので、ご協力お願いいたします。

◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会 ［加藤 文昭 委員長］

月/日 確定出席率

72.7%1/7 44名 32名（メイクアップ0名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数46名（出席義務会員35名＋出席免除会員11名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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